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FDP-Fraktion 
im Rat der Stadt Langenfeld/Rhld. 
 

 

 

 

An den Vorsitzenden des  
Schulausschusses 
Herrn Freitag 
Rathaus 
Konrad-Adenauer-Platz 1 
40764 Langenfeld 

 

Antrag zur nächsten Sitzung des Schulausschusses 

- Lehrerversorgung an Langenfelder Schulen - 

 
Sehr geehrter Herr Freitag, 
 
bitte lassen Sie im Hinblick auf den o.g. Betreff den folgenden Antrag in der nächsten 
Sitzung des Schulausschusses beraten: 

 

1.) In der nächsten Sitzung des Schulausschusses wird der Tages-
ordnungspunkt: „Lehrerversorgung an den Langenfelder Schulen“ 
aufgenommen. 
 

2.) Es wird dazu ein Vertreter der Schulaufsicht eingeladen, um über den 
Punkt zu berichten. Dabei geht es sowohl um die aktuelle Situation, als 
auch (sofern man es absehen kann) um die weitere Entwicklung.  

 

Begründung: 

Aktuell wird die Diskussion um die Langenfelder Schulentwicklungsplanung nur auf der Ebene 
der Raumplanung geführt. Diese Konzentration auf das Thema ist auch richtig, da die 
Kommune für die sachliche Ausstattung der Schulen verantwortlich ist.  

Ein anderer Aspekt, der aber mindestens genauso wichtig ist, ist die Versorgung unserer 
Schulen mit ausreichend Lehrkräften. Sowohl aus den Medien als auch aus persönlichen 
Gesprächen kann man allerdings den Eindruck gewinnen, dass  es hier zu Problemen kommen 
könnte.  
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Um die Diskussion über die weitere Schulentwicklung faktenbasiert führen zu können, 
benötigen wir Informationen über alle Aspekte der Schulentwicklungsplanung und da gehört 
die Lehreversorgung unserer Schulen dazu.  

 

Mit freundlichen Grüßen, 

Frank Noack      Niklas Derwort 

Ratsherr      sachkundiger Bürger  


